



Steckbrief Spiel zum Treibhauseffekt Variante 2/3: Klima-Ball

Die Schülerinnen und Schüler vertiefen spielerisch ihr Wissen zum Treibhauseffekt, den sie zuvor mit dem Legebild kennengelernt haben. Freie Kommunikation und Bewegung hilft zur Auffrischung der Konzentration.



Schwierigkeitsgrad



Vorbereitungsaufwand



Erde besorgen

Dauer

5-10 Minuten

Methode

Spiel

Nutzbar in

Sachunterricht, Sport

BESCHREIBUNG

Die Kinder stellen sich im Kreis auf und werfen sich den Erde-Ball zu. Wer den Ball wirft, sagt ein Wort, das zum Thema Klima oder Wetter passt. Das Zuhören kann verbessert werden, wenn das auffangende Kind das „Gegenteil“ vom zuvor genannten Begriff nennen muss, und erst dann ein neues Wort nennt.